

LUZINAY

“Ma journée de l’environnement” : des actions concrètes



Marie-Christine Pophillat, conseillère municipale déléguée à l'environnement, Gérard Bertini adjoint, Jean-Marie Demangeat et Yves Viricel, conseillers municipaux, les participants et intervenants à l'évènement. Photo Le DL/Françoise Granjon

“Ma journée de l’environnement”, une action de la commission environnement de la commune de Luzinay, pilotée par Marie-Christine Pophillat, conseillère municipale déléguée à l’environnement et au développement rural, a été proposée dans le village, samedi 14 juin.

« Le programme prévoyait des animations en deux temps : le matin a été réservé à la chasse aux déchets sur différents secteurs de la commune. Les participants étaient équipés de chaussures adaptées, de gants de jardin et d’une gourde d’eau. L’après-midi, des ateliers et expositions, et aussi la participation des sociétés de chasse et de pêche, du Sirra [Syndicat isérois des rivières Rhône aval, NDLR] et du groupement des apiculteurs. Des échanges ont été faits avec les habitants sur la faune, la flore, le fonctionnement des rivières et une sensibilisation au frelon asiatique avec présentation des pièges existants », expliquait l’élue.